



Actas de la reunión de la junta directiva de las escuelas KIPP de Nueva Orleans: 22 de agosto de 2024

El jueves 22 de agosto de 2024 se celebró una reunión pública de la Junta Directiva (la Junta) de las Escuelas KIPP de Nueva Orleans (KNOS) en las Escuelas KIPP de Nueva Orleans, 1055 St. Charles Avenue, Suite 400, Nueva Orleans, LA 70130.

La reunión se inició a las 5:35 p.m.

Estuvieron presentes los siguientes miembros: Michael Balascio (llegó a las 5:38 pm), Sherice Clark, Barrett Green, Bruce Hurley (llegó a las 5:38 pm y salió a las 6:50 pm), Reggie Jackson, Jay Mussell, Cianjanae Purvis, Larry Washington y Danielle Willis.

Los siguientes miembros estuvieron ausentes: Shana Handy, Ileana Ledet (asistió virtualmente hasta las 6:15 p. m.) y Ravi Sangisetty.

Estuvieron presentes los siguientes miembros del personal de KNOS: Rhonda Kalifey-Aluise, directora ejecutiva; Todd Purvis, director operativo; Katie Walmsley, directora financiera; y Kristen Chawla, directora de participación y eventos.

Bienvenido

El Sr. Washington dio la bienvenida a todos a la reunión.

El Sr. Washington solicitó una moción para modificar el orden del día y agregar una sesión ejecutiva para analizar el desempeño del director ejecutivo como último punto del orden del día. La Sra. Willis presentó una moción de aprobación, que fue secundada por el Sr. Green. La moción fue aprobada por unanimidad.

Aprobación de Actas

El Sr. Washington presentó una moción para aprobar las actas de la reunión de la junta de junio. El Sr. Green presentó una moción de aprobación y el Sr. Mussell la secundó. La moción fue aprobada por unanimidad.

Informe del director general y actualización académica

La Sra. Kalifey-Aluise abrió el informe del director ejecutivo destacando el sólido comienzo del año escolar en todos los campus y que las escuelas ya se sienten enérgicas y productivas. El Sr. Purvis compartió los comentarios de una reciente visita de la Fundación KIPP a KNOS. Luego presentó la actualización académica que incluía una descripción general de los puntajes LEAP 2023-24 y una descripción general de la escuela secundaria John F. Kennedy que está participando en el proceso de renovación este año. Compartió los sólidos datos de asistencia de toda la red, que son alentadores y reflejan mejoras con respecto a los datos del año pasado. El informe finalizó con una actualización sobre la conclusión de la subvención Reimagine del LDOE que ha ayudado a financiar la programación postsecundaria en las tres escuelas secundarias de KNOS, así como la programación y los servicios para estudiantes de inglés en todos los campus de KNOS.

Informe del Comité de Finanzas

El Sr. Jackson y la Sra. Walmsley proporcionaron el informe del comité. El Comité de Finanzas se reunió el 21 de agosto para revisar la situación financiera actual del año fiscal 2025 y el cierre del presupuesto del año fiscal 2024. Hay decisiones financieras sobre el edificio KIPP Believe y la propiedad que deben considerarse este otoño, y el Comité de Finanzas hará una recomendación a la junta en la reunión de octubre. La Sra. Walmsley afirmó que se contratará a Ericksen Krentel para la auditoría del año fiscal 2024 y advirtió que antes de la auditoría de este año, se requiere la aprobación de la junta del Cuestionario de Cumplimiento de Auditoría de Luisiana.

Adopción del presupuesto para el año fiscal 2024

La Sra. Walmsley declaró que no se han producido cambios en el presupuesto del año fiscal 2025 presentado a la junta en la reunión de junio. El Sr. Washington presentó una moción para adoptar el presupuesto. El Sr. Mussell presentó una moción para aprobarlo y la Sra. Willis la secundó. La moción se aprobó por votación unánime.

Cuestionario de cumplimiento de auditoría de Luisiana

El Sr. Washington presentó una moción para aprobar el Cuestionario de Cumplimiento de Auditoría de Luisiana. El Dr. Hurley presentó una moción de aprobación y el Sr. Jackson la secundó. La moción fue aprobada por unanimidad.

Informe del Comité de Gobernanza y Nominaciones

El Sr. Balascio compartió actualizaciones que incluyen: la necesidad de continuar construyendo una línea para nuevos miembros y un plan para renovar y actualizar los estatutos que fueron modificados por última vez en 2016. El Sr. Washington expresó interés en restablecer el Comité de Planificación Estratégica y Liderazgo.

Comentarios públicos

No hubo comentarios públicos.

Sesión ejecutiva

El Sr. Washington presentó una moción para iniciar la Sesión Ejecutiva para analizar el desempeño del Director Ejecutivo. El Sr. Jackson presentó una moción de aprobación, que fue secundada por la Sra. Willis. La moción fue aprobada por unanimidad y se pidió a los miembros del personal que abandonaran la sala.

El Sr. Washington presentó una moción para aplazar la sesión ejecutiva. El Sr. Balascio presentó una moción de aprobación, que fue secundada por el Sr. Green. La moción fue aprobada por unanimidad.

El Sr. Washington presentó una moción para reanudar la sesión ordinaria. La Sra. Willis presentó una moción de aprobación, que fue secundada por el Sr. Mussell. La moción fue aprobada por unanimidad y se pidió a los miembros del personal que abandonaran la sala.

El Sr. Washington presentó una moción para levantar la sesión a las 6:59 p. m. El Sr. Green presentó una moción para aprobarla y el Sr. Mussell la secundó. La moción fue aprobada por unanimidad y se levantó la sesión.

Respetuosamente presentado,

aprobado por:

Kristen Chawla

Larry Washington, presidente de la junta directiva